



INSTITUCIÓN EDUCATIVA CASD
ÁREA DE EDUCACIÓN EN ÉTICA Y RELIGIÓN GRADO 6°
TALLER FINAL PRIMER PERIODO AÑO 2020

EL SER HUMANO COMO PERSONA

Resolver el taller en el cuaderno de ética, presentarlo en la semana del 20 de abril

6A – 6B – 6C – 6D – 6E - 6G – 6H : GLORIA INÉS GUEVARA

6F – 6H: BLANCA ELSY CORREA

6A -6C : LUZ DARY ROJAS

6D : YENNY PATRICIA LIZALDA

6E – 6F : MARTHA ALEXANDRA GARZÓN

SOMOS MARAVILLOSOS

Nuestro cerebro funciona mejor que un ordenador, en el procesamos mucha información de lo que aprendemos, recordamos experiencias vividas, nuestro cerebro es el encargado de pensar, reflexionar y tomar decisiones.

Nuestros aparatos digestivos, urinarios, respiratorios y reproductores se integran para mantener vida.

Los brazos y las manos son importantes para abrazar y hacer cosas, los pies nos llevan a donde queremos. Algunas personas sufren limitaciones físicas, sin embargo se habilitan para vivir plenamente.

Después de leer el anterior texto desarrolla la siguiente actividad:

- a- Cámbiale el título y propón uno según tu opinión
- b- Si realizo en recorrido por todo mi cuerpo puedo descubrir que en mi cabeza se encuentra el cerebro, este me permite:
- c- Mi corazón es el símbolo del amor que siento por:
- d- Mis manos me sirven para:
- e- Gracias a mis pies puedo llegar a:
- f- Yo cuido mi cuerpo porque:

Lee la siguiente historia:

Marcela y Juanita tienen 13 años, son gemelas y todo el mundo, incluso sus familiares, las confunden y dicen que son iguales. Marcela es la mayor por cinco minutos y la verdad es que su parecido es asombroso. Podría decirse a simple vista que son idénticas. Tienen el mismo peso, la misma estatura, sus ojos son iguales, así como el tono de la voz y muchos gestos que las caracterizan. Cuando quieren jugarle una broma a alguien se visten de la misma manera y es imposible decir quién es quién, porque hasta el corte del cabello es igual.

Sin embargo a medida que pasa el tiempo y dejan de ser unas niñas, es más sencillo identificarlas. Y aunque físicamente pueden decirse que son idénticas y sus amigos se siguen confundiendo, poco a poco cada una de ellas empieza a tener características muy propias en su manera de ser

Por ejemplo, mientras Marcela es feliz con las danzas, la pintura, la fotografía y el arte en general, Juanita disfruta más con los trabajos en el laboratorio de biología, haciendo experimentos con ranas o estudiando las ciencias naturales.

Todos sabemos que son dos personas muy distintas.

Reflexionemos

Desarrolla las preguntas en tu cuaderno y socialízalas en clase.

- 1- ¿Crees que en el mundo existen dos personas idénticas? ¿Por qué?
- 2-¿De qué manera podrías describir aquello que diferencia a las dos personas?
- 3-¿Qué aspecto positivo le encuentras al hecho de que todos seamos diferentes?
¿Por qué?

